

Endlich ein Leben im richtigen Rhythmus.

Medizinische Spezialisten, hochqualifizierte Teams, modernste Therapiemethoden. Davon profitieren am MEDICLIN Herzzentrum Lahr rund 3.500 Herzpatienten pro Jahr. Die Akutklinik zählt zu den gefragtesten Exzellenz-Zentren Deutschlands.

Eine Stunde, fünf Minuten und achtzehn Sekunden – für Dr. Simone Klein war dieses Ergebnis beim 10-Kilometer-Lauf 2017 ihre bisher schönste Laufzeit. Dass sie überhaupt jemals wieder Ausdauersport treiben könnte, war für die passionierte Läuferin ein Jahr zuvor ungewiss.



„Beim Training bekam ich regelmäßig Herzrasen. Und auch im Alltag geriet mein Puls mitunter völlig aus dem Takt.“ Mehrfach war die freie Autorin aus Baden-Baden bei Ärzten vorstellig geworden. „Als mein Lauf-Puls die 200er Marke überschritt, empfahl mir mein Trainer eine nochmalige medizinische Abklärung.“ Ein zeitnahes Belastungs-EKG beim Internisten ergab den Verdacht auf eine Fehlbildung am Herzen.

„Nach 10 Wochen wieder unbeschwert joggen - ein tolles Gefühl“

Dr. Simone Klein

Schließlich wurde die Patientin an das MEDICLIN Herzzentrum Lahr überwiesen. „Natürlich war ich aufgeregt vor der Herzkatheter-Untersuchung. Die verlief dann aber völlig schmerzfrei“, so Klein. Die Diagnose: Eine supraventrikuläre Tachykardie. „Zwei funktional getrennte Leitungsbahnen an der Vorkammer verursachten die Herzrhythmusstörungen“, erläutert Prof. Melicherik, der später den Hilfe bringenden Eingriff durchführte. „Bei einem mikroinvasiven Spezialeingriff haben wir die krankhafte Erregungsherde verödet. Das Herz findet so in seinen gesunden Rhythmus.“ Für die Patientin war das Erwachen nach dem Eingriff ein Glücksmoment. Kein aufgeregtes Herzklopfen mehr, kein krankhaft beschleunigter Puls. „Nach 10 Wochen habe ich meine Laufschuhe wieder geschnürt“, so Simone Klein.



Klinik-Team der Spitzenklasse: Hier schlägt das Herz für Bestleistung.

Die Zusammenarbeit von Kardiologie, Herzchirurgie und Intensivmedizin geht am MEDICLIN Herzzentrum Lahr Hand in Hand. „Dadurch können wir komplizierte Fälle auf höchstem Niveau versorgen“, erklärt Prof. von Hodenberg. Bei der Zufriedenheit der Patienten erreicht das Klinik-Team Spitzenwerte. Erneut wurden die Herzchirurgie und Kardiologie von der Focus-Bestenliste national und regional als Top Klinik ausgezeichnet.

Terminvergabe:

Kardiologie 07821/925-2222
Herzchirurgie 07821/925-2221

www.herzzentrum-lahr.de

MEDICLIN
HERZZENTRUM LAHR